

Veículo: Ahora

Data: 02/08/2014

Título: Para la vida

Link: <http://www.ahora.cu/secciones/salud/13927-para-la-vida>

Por Lourdes Pichs Rodríguez

lactancia1.jpgEl 99,8 por ciento de los recién nacidos egresan de los centros hospitalarios de la provincia con lactancia materna exclusiva, sin dudas Un triunfo para toda la vida, como reza el lema que preside este año la campaña de incentivo hacia esa sana e imprescindible práctica.

Del 1 al 7 de agosto, en Cuba, como en más de 120 naciones, celebran la Semana Mundial de la Lactancia Materna, que se recomienda sea exclusiva hasta los seis meses de vida y luego complementada hasta los dos años de edad.

El licenciado Roberto Carracedo, funcionario del Departamento del Programa Materno Infantil, significó que durante estos días se intensifican las acciones de promoción sobre la necesidad de la lactancia natural en la atención primaria y secundaria de salud, fundamentalmente entre las parejas jóvenes.

La doctora Tania Wilson, responsable del Banco de Leche Materna del Hospital Lenin, destacó los resultados de ese centro, donde después pasterizado el alimento donado por madres se suministra a recién nacidos requeridos de una mayor atención a su supervivencia y desarrollo.

“En el 2013 se recolectaron 59 litros (solo uno fue desecharo), con los cuales fueron beneficiados 70 niños, cuyas madres no pudieron alimentarlos, y en este año ya 92 pequeños han sido alimentados gracias a la cooperación de parturientas sanas, con excedentes tras amamantar a sus bebés”, detalló.

La lactancia materna contribuye a la salud de la madre y el niño y disminuye la tasa de mortalidad infantil en menores de un año, que en Holguín hoy es de 4 por cada mil nacidos vivos.